



# the Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

# 6 2019

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA  
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS  
"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

## 心を求めて例会に至り境地を得て例会を去る

強調月間  
評価・計画

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦

『先意承問』“Being proactive”  
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長(IP)

Moon Sang - Bong (韓国)

'Yes, we can change.'  
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長(AP)

田中 博之(日本)

'Action !'  
「アクション！」

西日本区理事

遠藤 通寛(大阪泉北)

「未来に残すべきものを守り育てる」  
'Let's protect and cultivate  
what should be passed  
on to the future'

京都部部長

川上 孝司(京都パレス)

「永遠の絆」  
'will the circle be unbroken'

今月の聖句

「ヨハネは、この方について証しをし、声を張り上げて言った。『わたしの後から来られる方は、わたしより優れている。わたしよりも先におられたからである。』ヨハネによる福音書第1章第15節



## 下半期を振り返って

第48期京都パレスワイズメンズクラブ会長 大森 夏彦

5月に元号が平成から令和となり新しい時代を迎えた雰囲気の中、私も会長を引き継がなければならぬ時機となりました。

下半期を振り返っても多くの事業が行われました。特に『ぼかぼかはらっばきょうだいの日』や『チャリティラン』のYMCAサポート、『和敬学園奨学金授与』や『日本赤十字社献血支援』などの地域奉仕、奉仕事業を支える色々なファンドには多くのメンバーの協力を得て実施することが出来ました。EMC事業はメンバー間のより深い懇親を薦め、交流事業は海外を含めた4クラブによるクワッドラングル締結に向け、次期に上手く繋がることを期待しております。広報事業は定期的なブリテン発行、ドライバー事業は円滑な運営と掲出用の例会次第ボード製作を行うことが出来ました。

この寄稿は6月初旬で、まだ会長期は終わっておりませんが、『ただただ感謝と敬意』の気持ちしか御座いません。

まずは、全メンバーに対し、そして、そのメンバーと一緒にクラブが行う全ての事業の中心となり、色々と邁進頂いた各事業の委員長に感謝申し上げます。

次に、自クラブから同時期に、部長として、また地域奉仕・環境事業主査として、京都部で尽力されたメンバーには、その事務局や会計担当者も含めて、改めて敬意を表したいと思います。また、7月のエリア大会にHCC委員として活躍中のメンバーにも敬意を表します。

そして、この一年間、その指名からは二年以上の永い間、私の傍らで支えて頂いた三役の皆様には、格別な思いが溢れる程に感謝申し上げます。

先に申しました『ただただ感謝と敬意』の気持ちで会長の役職の務めを終えさせて頂こうとしている裏には、このクラブが帰属意識の高さを重要視している事と併せて、許容する力と受忍する力がとても大きなクラブであるという事に正に気付かされます。本当に人生にとってかけがえのない数々の経験を積ませて頂き有難う御座います。

最後に、交代式では、京都パレスのメネットの皆様とご講演頂いた方々や関わって下さった皆様の今後のご活躍と、ワイズメンズクラブ国際協会の益々の発展を祈念して終わりたいと思います。

### 例会出席

	5月第1例会出席	5月第2例会出席
在籍クラブ会員数	63名	32名
担当主事数	1名	31名
パレス功労会員数	2名	メネット 0名
パレス維持会員数	3名	コメット 0名
		ゲスト 0名
		ビジター 0名
		スピーカー 1名
月間MU総数	0名	
月間出席者数	41名	
月間出席率	71.9%	

### ニコニコ/ファンド/BFポイント

ニコニコ5月第1例会	8,000円
ニコニコ5月第2例会	12,000円
累計	282,000円
ファンド収益	0円
累計	1,606,880円
BF切手	OPT
BF現金	OPT
累計	OPT

会長	大森夏彦
副会長	藤松幸一
副会長	宇野由香子
書記	平野雅幸
書記	新納麻衣子
会計	高岡昇
会計	三宅紘子

<http://kyoto-palace.com>

Bulletin2019.6.1 発行 第48巻 第12号通巻564号  
CHARTERED1971

## 5月第一例会 (第1152回、通常例会)

日付:2019年5月8日(水)  
会場:京都ブライトンホテル 新納 麻衣子

新元号、令和となつて初めての例会は、大森会長恒例の女性スピーカー第7弾、放送文化総研有限会社、代表取締役 石橋香名子様をお迎えし、堤ワイズの楽しい司会で始まりました。

スピーチのテーマは「おとだま」。石橋様の会社はラジオ番組の企画制作をされているということで、ラジオ業界のいろいろな裏話をしてくださいました。ラジオ番組なのに本番前にメイクをばっちりする人がいる、芸人さんはノーギャラでもいいのでとにかく出してほしいと言ってくる、関東と関西では打ち合わせの仕方が全然違い、ざっくりとした打ち合わせしかない関西の方が臨機応変に対応する実力がつくなど、おもしろい話ばかりでした。

FM放送は電波塔の維持管理コストが低いため多くの放送局があるが、AM放送は広域に電波を飛ばすためコストが高いため、広告収入の減少に伴い将来AM放送がなくなるかもしれないという話もあるそうです。

石橋様は、前の社長の急逝に伴い、多額の借金があるにもかかわらず社長を承継されたそうです。また、簡単に知識を得ても身につかないという理由で、社内でのインターネット検索を禁止しているそうで、見た目はとてもかわいらしい方なのですが、なんと潔い社長だなあと感心しました。

ラジオ業界もコンプライアンスなどで規制が多く、昔のように自由な企画はできなくなっているようですが、石橋様のお人柄なら打開策を見出されるのではと思います。今後の会社のますますのご発展をお祈りいたします。

さて、今年のGWは天皇陛下即位があり10連休でした。宇野ワイズが家族で台中エバーグリーンの陳さんのもとを訪れ交流を深めたそうです。ワイズならではの国際交流ですね。安原ワイズも第二子誕生で自宅でゆっくり家族サービスされたそうです。果たしていいパパになれるのでしょうか？(笑)



安原ワイズ、第二子のお誕生おめでとうございます



石橋さまのご講演の様子



番組制作についてのお話もありがとうございました

## 5月第二例会 (第1153回、通常例会)

日付:2019年5月22日(水)  
会場:京都ブライトンホテル 渡邊 大介

48期最後の通常例会である5月第二例会は、ゲストスピーカーに株式会社ケイフィールズ 木下友子様をお迎えしての賑やかな例会となりました。

「パーソナルカラーで変わる！経営者のための印象管理」と題して、お話を伺ったのですが、『そもそも色とは何でしょう？』というご質問から始まりました。日常生活では全くの無意識の中で信号機なども含めて、色を判別しているのに、一度も考えたことが無く、答えることができませんでした。色は波長や電磁波によって区別して認識しているということです。

また、色は人の心理的、身体的にも効果を及ぼすということ、その色も人によって似合う色や似合わない色があり、それに伴い様々な印象を与えるということが解明されていることを初めて知りました。例として挙げられた、アメリカのトランプ

大統領は赤いネクタイを着用しているところをよく目にしますが、たしかに元気で活発なイメージを受けます。そこで、準備頂いたパーソナルカラーの診断表に基づき、肌の色や髪、眼などから実際にメンバー自身のパーソナルカラーがスプリングからウィンターの4分類の中で、どのタイプに当てはまるのか、チェックリストによって自己診断しました。実際に大森会長をはじめ、ゲストの東様、米増ワイズの3名が前に出られ、鮮やかな色や落ち着いた色の生地を当ててみて、その人に合った色合いというものを感じる事が出来ました。

私自身は夏前になるとこんがり日焼けして、無難に白い服ばかり選んでおりましたが、オータムタイプとして、大人な印象を与えられるような色も選んでみようと感じました。



大森会長 開会の挨拶



米増ワイズの診断の様子



木下様、貴重なお話ありがとうございました

## 東日本区大会

日付:2019年4月14日(日)

会場:国立オリンピック記念青少年総合センター 森田 美都子

6月1日～2日にかけて東京代々木の「国立オリンピック記念青少年総合センター」で東西約400名のワイズメンが集う東日本区大会が開催されました。

明るい動きの華やかなバトントワーリングでオープニング。総勢866名の東日本区を率いる各部長たちのバナーセレモニー、宮内東日本区理事の点鐘、来賓挨拶、12名のワイズメンへの黙祷、区アワーは宮内理事報告、各部長のユーモアを交えての活動報告、奈良傳賞授与と意義深い内容で大会は進行了しました。

今回の大会で、私にとって特記すべきは森重昭氏の記念講演にありました。「もう一つのヒロシマ 灯ろう流し Paper Lanterns」の原作者・歴史研究者。

ご本人も被爆体験者でありながら12人の米兵捕虜が被爆していた事を知り、足跡を丹念に追い記録しその遺族を探し出しました。そして正式に申請し広島市に記録される一人運動を始めたのです。

アメリカオバマ元大統領が広島を現役大統領として訪

れ、歴史的なスピーチの中で感謝を伝え、森さんに歩み寄り抱擁されたあの光景は強く我々の記憶に残っています。

そしてあの抱擁の意味が今やっと深く理解できた自身の愚かさも痛感し涙しました。

国と国との間に起った戦争という悲劇を人はどのように乗り越えることができるかという大きな問いに向かい合います。

「原爆被害者に国境はない」という森重昭氏の語りに大きく、大きく考えさせられる記念講演でした。

会場の外に出ると、そこは大東京のなかに広大な緑の代々木の杜。時代を担う若者に向けての記念センター。溢れんばかりのエネルギーで躍動する青少年が元気に行き交っていました。

どうかこの平和がずっと続く日本でありますように！眩しいまなざしで次の世代に期待したい、そのために我々は何をしていくべきかと考えさせられる大会。深緑に囲まれこのようなあらたかなチャンスをご提供くださったワイズの皆様に感謝する東日本区大会でした。



会場となった国立オリンピック記念青少年総合センター



東日本区バナーセレモニー



東日本区理事引継ぎも実施されました



森重昭氏と森田美都子ワイズ



オバマ元大統領と抱擁される森重昭氏



DBC東京グリーンクラブメンバーとの記念撮影

## 第14回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2019 inかもがわ

日付:2019年5月19日(日) 会場:鴨川公園特設コース 服部 洋典

少し厚めの雲が覆う賀茂川の河川敷で、「第14回インターナショナル・チャリティーラン2019inかもがわ」が開催されました。気温も23℃ぐらい、時折強めの風が吹く中でしたが、日差しは弱く、絶好の日和だったのではないのでしょうか。

エントリー部門は、クォーターラン、ジュニア駅伝、ペアラン、一般駅伝、コスチュームランの5部門。我等がパレスクラブからも、後藤Yサ委員長、大橋C S委員長、渡邊広報委員長の3名がクォーターランにエントリー。戦績は…例会のニコニコで発表してもらいましょう。

今年は飲食の提供が出来なくなったため、パレスクラブとしてはクラブ&個人&企業の協賛金と、コース案内のお手伝い。北大路橋

西詰付近の2か所で大森会長を筆頭に応援を兼ねて行ないました。

毎回見て面白いのが、ジュニア駅伝の部門。小学生の陸上クラブなども参加していることから、ガチで一生命走ります。1.7km/周で交代するのですが、このスピードで走り続けているの？と思うぐらいの走りっぷり。一般駅伝の部でも、中学生ぐらいかな？と思う子供たちの懸命の走りを見ることができました。今日、走ってくれた中からも、全国大会で優勝するようなメンバーが出てくるのかな？と思いながら、応援していました。

知っていましたか？昨年の全国中学校駅伝大会は、京都市の桂中学校が男女アベック優勝してるんですよ。ちなみに、女子は4連覇中。



川上京都部部長のご挨拶



パレスクラブの応援を受け、快走する後藤ワイズ



走り終えて記念撮影

## 1. サマーキャンプ・サマープログラム受付

今年も夏休み中の子ども達のためのキャンプとスイミング・体操のサマープログラムを実施します。会員の方のお申込期間は以下の通りです。ぜひご参加ください。

お申込み期間:[WEB受付期間] 6月4日(火)～  
 [電話受付期間] 6月11日(火)午前10時～  
 お申込み先: 京都YMCAウエルネスセンター  
 [WEB] <https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index> [TEL]075-255-4709



## 2. 2019年度会員協議会

公益財団法人京都YMCA第8回会員協議会を開催いたします。詳細は後日ご案内いたします。ワイズメンズクラブ一年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予約ください

日 時: 6月28日(金) 19時～(予定)  
 場 所: 京都YMCA三条本館 マナホール

## 3. ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用メールアドレス (三条本館部屋予約など)

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、YMCA関係の質問問合せ用として、ご利用ください。

メールアドレス [ys@kyotoymca.org](mailto:ys@kyotoymca.org)

部屋の予約は原則1ヶ月前までに、キャンセルの場合は分かった時点でこのメールにてお願いします。(1ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。)

## マエケン独り言ち 味覚百景



珍しく二週連続で海の近くの観光地に行ってきたんですよ。皆さんは景色の観光派?ご当地名物の食べ物派?  
 食べるのは好きだけど結構な偏食で個人的には「地方の名物」よりは「とんかつ定食」・・・なんせパレスクラブの北陸旅行で一人焼肉っていう荒業をやったのけましたから(知らない人は周りにお聞きください)  
 今回は5人程度の小旅行なんですすがに単独行動はまずいかと思ってみんなに合わせましたけど、おじさんでも事前に名物だの特産スイーツだの盛り上がってるんですよ。おじさんのおばさん化。  
 毎回、牡蠣だの海鮮、雲丹だの海鮮(漢字だけでもちよっとイヤ)が出るんです。う～ん、食べるもんがない。仕方なくお酒とつまみとしてホヤを一切れ・・・う～ん海の味!クセ全開!!ポテトフライがほしい!!!夜食は一人コンビニおにぎり。ちょっとサミシイ。  
 京都に帰って最初のご飯は王将「餃子定食」さすが!安定の味。やっぱり京都が一番!

### 編集後記

48期最後のプリテンとなりました。  
 1年間、原稿や写真の願いを通して、いろいろな方とお話をする機会が増えました。  
 プリテンを読んで下さった方、寄稿に協力して頂いたメンバーのみなさん、たくさん迷惑をかけた広報委員会の方々に感謝しております。  
 ありがとうございました!

渡邊大介

### 6月の行事予定

6月1日(土)～2日(日)  
 東日本区大会  
 5日(水)  
 役員会  
 22日(土)～23日(日)  
 西日本区大会(振替例会)  
 26日(水)  
 第二例会(引継例会)

### 役員会議事録

第1号議案 下半期事業報告の件(各事業委員長)【承認】  
 第2号議案 下半期収支決算報告の件(会計)【承認】  
 第3号議案 西日本区大会での印刷物及び物販ブースの件(会長)【承認】

## Happy Birthday

4日 杉本 光一ワイズ 17日 谷口 龍一ワイズ  
 8日 大橋 芳夫ワイズ 19日 小林 千春ワイズ

## Happy Anniversary

7日 山本 好一ワイズ・節子メネット 11日 谷口 龍一ワイズ・恵子メネット  
 11日 服部 洋典ワイズ・淳美メネット 12日 泉 慎平ワイズ・夕紀メネット